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          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование эффективности солнечных коллекторов для теплоснабжения загородных частных домов». Работа посвящена исследованию эффективности использования солнечной энергии в системе горячего водоснабжения для загородного строительства в условиях средней полосы России с применением актинометрических данных «Nasa Surface Meteorology and Solar Energy», программы для проектирования систем солнечного теплоснабжения «T·Sol 5.5 Pro».
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Анализ климатологических данных для регионов России с целью определения характерного региона средней полосы России по значениям солнечной инсоляции.
2. Определение потребности в тепловой энергии системы ГВС для типового загородного дома на семью из 4-х человек.
3. Расчет в созданной модели в MS Excel значений реального КПД солнечного коллектора и суммарной годовой выработки тепловой энергии одним солнечным коллектором. 
4. Расчет выработки тепловой энергии солнечными коллекторами в программном комплексе T·Sol 5.5 Pro.
5. Определение оптимального количества солнечных коллекторов в качестве дополнительного источника тепловой энергии на нужды ГВС.
Исследования эффективности применения систем солнечного теплоснабжения для климатических условий средней полосы России заключалось в расчете суммарной годовой выработки тепловой энергии солнечными коллекторами по созданной модели расчета в MS Office Excel с применением актинометрических данных «Nasa Surface Meteorology and Solar Energy». Полученные значения в расчетной модели сравнивались с полученными значениями расчетов в программном комплексе для проектирования систем солнечного теплоснабжения T·SOL 5.5 Pro. По результатам работы было выбрано оптимальное количество солнечных коллекторов.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is « Research of efficiency of solar collectors for heat supply of country private houses". The work is devoted to the study of the efficiency of solar energy use in the hot water system for suburban construction in the middle of Russia using actinometric data "Nasa Surface Meteorology and Solar Energy", the program for the design of solar heating systems "T·Sol 5.5 Pro".
The research set the following goals:
1. Analysis of climatological data for the regions of Russia in order to determine the characteristic region of the middle zone of Russia by the values of solar insolation.
2. Determination of the need for thermal energy of the DHW system for a typical country house for a family of 4 people.
3. Calculation in the created model in MS Excel of the values of the real efficiency of the solar collector and the total annual production of thermal energy by one solar collector.
4. Calculation of thermal energy generation by solar collectors in the software package T·Sol 5.5 Pro.
5. Determining the optimal number of solar collectors as an additional source of heat energy for the needs of DHW.
The study of the effectiveness of solar heat supply systems for climatic conditions middle zone of Russia consisted in calculating the total annual heat generation by solar collectors using the created calculation model in MS Office Excel using actinometric data "Nasa Surface Meteorology and Solar Energy". The obtained values in the calculation model were compared with the obtained values of calculations in the software package for designing solar heating systems T·SOL 5.5 Pro. Based on the results of the work, the optimal number of solar collectors was selected.
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